

MUNICIPALES
2020

Marc Vuillemot reçoit le soutien d'un eurodéputé Vert...

Le maire et candidat à sa succession a reçu hier l'eurodéputé Vert Damien Carême, venu lui apporter son soutien. « Dans le contexte de crise climatique et sociale que nous



Marc Vuillemot avec Damien Carême et Luc Patentreger.

(Photo M. G.)

connaissons, la proposition de la liste conduite par Marc, avec l'appui des écologistes, apporte des réponses à ces problèmes, estime le député européen. Ces crises sont la conséquence d'un modèle de développement, face auquel les communes détiennent des réponses. Il est donc important que les villes contribuent à changer ce modèle et à remettre du vivre ensemble », ajoute Damien Carême. Luc Patentreger, qui a uni ses troupes avec celle du candidat Vuillemot, résume à sa façon la venue de l'eurodéputé : « La présence de Damien illustre le lien entre Marc et moi, puisque Marc a succédé à Damien à la tête de l'association nationale Ville et Banlieue, tandis que Damien et moi appartenons à Europe Ecologie les Verts. Il est, en quelque sorte, le symbole de notre pacte solidaire, citoyen, écologique et économique ».

... et approuve la Cité de la Mer de P. Le Sausse

Ephémère candidat à ces municipales, Philippe Le Sausse avait marqué les esprits avec son ambitieux projet de "Cité de la Mer". Mais après avoir sollicité à ce sujet ceux qui briguent encore le fauteuil de maire, il note que, pour l'instant, seul Marc Vuillemot lui a répondu favorablement. De quoi appeler à voter pour lui ? « Chacun doit voter en son âme et conscience, estime Philippe Le Sausse. Pour ma part, je ne peux que faire un constat : Marc Vuillemot a eu l'intelligence d'associer son adversaire vert à 50 % de sa liste, ce qui n'est pas le cas des équipes de la droite et du centre qui se sont immolées politiquement en ne s'accordant pas et en tentant des rapprochements douteux avec l'extrême droite... » **M.G. ET MA.D.**